

*Jean-Claude BRIAULT, membre du gouvernement
Chargé de la jeunesse et des sports*

CONDOLÉANCES

Charles TEAMBOUEON

Nouméa, le 12 mars 2013

C'est avec beaucoup de tristesse et d'émotion que j'ai appris la disparition de Charles TEAMBOUEON. Par son talent et son dévouement, il a été et restera l'une des figures emblématiques du sport calédonien et en particulier du football. Je garde en mémoire le « technicien » du ballon rond qu'il était, mais aussi la fierté qu'il apporta à la Nouvelle-Calédonie et à son mouvement sportif lorsqu'il disputa les Jeux Olympiques de Mexico en 1968, au sein de l'équipe de France de football puis lorsqu'il remporta la médaille d'or avec l'équipe de football de Nouvelle-Calédonie lors des Jeux du Pacifique de Port Moresby en 1969.

Je présente mes sincères condoléances à la famille et aux proches de Charles TEAMBOUEON, et je m'associe à l'hommage que lui rend le mouvement sportif.



Jean-Claude BRIAULT